



Pièces	7 Pièces
Superficie	334 m²
Référence	02060
Prix	2 480 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Saint-Raphaël, ANTHEOR - entre ciel et mer, cette vaste villa contemple la Méditerranée depuis son promontoire. Dès l'entrée, la lumière est omniprésente, révélant un panorama éblouissant qui se déploie du séjour aux chambres. Les volumes généreux et les prestations raffinées confèrent à cette demeure une élégance intemporelle : double séjour de 110 m², cuisine équipée, salon-véranda chauffé, 5 suites avec vue mer, dont une Master de 60 m². À l'extérieur, tout invite à la détente : piscine, terrasses ensoleillées, jardin clos et paysager de 1 870 m², garage et double carport. Sans vis-à-vis, ...

-Saint-Raphaël, ANTHEOR – between sky and sea, this expansive property overlooks the Mediterranean from its promontory. From the moment you enter, light floods in, revealing a breathtaking panorama that unfolds from the living room to the bedrooms. The generous proportions (360 sq m) and refined amenities lend this residence a timeless elegance: a 110 sq m double living room, a fully equipped kitchen, a heated sunroom, and five suites with sea views, including a 60 sq m master suite. Outside, everything invites relaxation: a swimming pool, sunny terraces, a landscaped and enclosed garden of ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard, 83120 Sainte Maxime - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

